
Secretaría de Economía y Kyndryl México lanzan programa de habilidades digitales para mipymes

La Secretaría de Economía y Kyndryl México lanzaron el programa de Educación Digital con el objetivo de que mujeres, jóvenes, comunidades indígenas mexicanas, así como las...

Secretaría de Economía | 31 de julio de 2024 | Comunicado

Secretaría de Economía y Kyndryl México lanzan programa de habilidades digitales para mipymes

Comunicado conjunto

Ciudad de México, 31 de julio de 2024

La Secretaría de Economía y Kyndryl México lanzaron el programa de Educación Digital con el objetivo de que mujeres, jóvenes, comunidades indígenas mexicanas, así como las micro, pequeñas y medianas empresas (mipymes) conozcan y utilicen herramientas y procesos digitales para fomentar el crecimiento económico sostenible.

En México, las mipymes son un importante motor de la economía, ya que representan más del 52 por ciento del Producto Interior Bruto y generan más del 70 por ciento de los puestos de trabajo del país.

De acuerdo con "El Diagnóstico Digital PyMEs Mexicanas 2024", publicado por la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco Servytur), las mipymes que han implementado procesos digitales incrementaron su número de clientes hasta en un 20 por ciento, sin embargo, sólo el 15 por ciento cuenta con una estrategia digital efectiva.

A través de esta colaboración, la Secretaría y Kyndryl ofrecerán un taller presencial gratuito en la Ciudad de México, destacando las mejores prácticas y estudios de caso sobre modernización y digitalización, utilización de la nube, preparación de datos para la implementación de Inteligencia Artificial, así como de ciberseguridad y resiliencia.

También habrá cinco capacitaciones virtuales en la página de Facebook de la Secretaría de Economía, para que más mipymes adquieran habilidades vitales para prosperar en la economía digital y fomentar el desarrollo económico incluyente y sostenible.

La titular de la Unidad de Inteligencia Económica Global de la Secretaría de Economía, Irais Barreto, comentó que, en el marco de la Política de Impulso a Mipymes y a través de este programa con Kyndryl, se busca no sólo reducir la brecha digital, sino también fomentar un entorno en el que las mipymes puedan prosperar y contribuir al desarrollo económico de México.

Por su parte, el director general de Kyndryl México, Carlos Marcel, dijo estar muy entusiasmado de colaborar con la Secretaría de Economía y utilizar el poder transformador de la tecnología para impulsar el progreso a escala y contribuir en áreas de importancia nacional.

"Como parte de nuestras prioridades de Impacto Social, Kyndryl está profundamente comprometido con coadyuvar para una economía más inclusiva y resiliente. Este programa proporcionará a las mipymes conocimientos esenciales sobre digitalización y los empoderará para llevar sus negocios al siguiente nivel", indicó.

Acerca de Kyndryl

Kyndryl (NYSE: KD) es el proveedor de servicios de infraestructura de TI más grande del mundo, que atiende a miles de clientes empresariales en más de 60 países. La empresa diseña, construye, gestiona y moderniza los complejos sistemas de información de misión crítica de los que el mundo depende cada día.

Para más información: www.kyndryl.com .

Programa

Kyndryl Day: la semana del 26 de agosto de 2024, en las instalaciones de la Secretaría de Economía en la Ciudad de México, fecha por confirmar.

Te invitamos a estar pendiente de las redes sociales de la Secretaría de Economía para registrarte.

Sesiones virtuales:

17:00 horas

- 21 de agosto - Introducción a la modernización y a la digitalización ¿Por qué son importantes para una mipyme y qué valor agregado pueden brindar al negocio?
- 4 de septiembre – Uso eficiente de la nube.
- 11 de septiembre – La importancia de los datos para sacar ventaja para el negocio.
- 18 de septiembre – Adopción de IA: recomendaciones puntuales.
- 25 de septiembre – Ciberseguridad y resiliencia.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

¿Cómo fue tu experiencia en gob.mx?

